

MARAVILLAS DE AUSTRALIA LUJO EXCLUSIVO



Descripción

- Programa: **Maravillas de Australia Lujo Exclusivo**
- Ciudades: Sydney > Ayers Rock > Cairns (Mossman) > Lizard Island
- Salidas: diarias
- Duración: 14 días /11 noches.
- Origen: **Madrid o Barcelona**
- Código: **24108**



Itinerario

Día 1 - CIUDAD DE ORIGEN > PUNTOS INTERMEDIOS > SYDNEY

Presentación en el aeropuerto y salida en vuelo, vía punto/s intermedio/s a Sydney. **Noche a bordo.**

Día 2 - SYDNEY

Llegada. Asistencia en el aeropuerto con guía de habla hispana y traslado privado a su hotel. Resto del día libre.

Alojamiento por 3 noches.

Día 3 - SYDNEY · AD

Desayuno incluido.

Experiencia en helicóptero a Hunter Valley, donde podrá disfrutar de vistas impresionantes y almorzar en uno de los mejores restaurantes de la región.

Al despegar, podrá disfrutar de vistas panorámicas completas del horizonte de Sídney, el Océano Pacífico y el histórico Puerto de Botany. En 5 minutos, su piloto profesional le llevará sobre el hermoso Puerto de Sídney, pasando por iconos como el Puente del Puerto de Sídney y la Ópera de Sídney, antes de dirigirse hacia el norte sobre las brillantes playas del norte de Sídney, hasta llegar a Palm Beach.

Después, el vuelo se dirige tierra adentro hacia las regiones del río Hawkesbury y Brisbane Waters antes de pasar sobre la Costa Central para finalmente aterrizar entre los famosos viñedos del Valle del Hunter.

Al llegar, disfrutará de una cata de vinos local antes de sentarse a saborear un delicado almuerzo gourmet en uno de los restaurantes con más prestigio de la región. El entorno tranquilo y la auténtica hospitalidad campestre del Valle del Hunter complementan perfectamente la excelente comida y vino por la que la zona es reconocida.

Día 4 - SYDNEY · AD

Desayuno incluido.

Salida del hotel en vehículo privado para realizar una visita panorámica de la ciudad de Sydney.

Durante el recorrido visitarán la zona histórica The Rocks, disfrutará de unas magníficas vistas de la Opera House y el Harbour Bridge y verá el centro comercial de la ciudad, QVB.

Nuestra visita continuará con la famosa playa de Bondi donde tendrá tiempo para disfrutar de un café o una bebida fría (por cuenta propia) en el paseo marítimo. Podrá ver a los vigilantes de la playa y la mejor vista panorámica de Sydney en Dover Heights. Regreso a Sydney vía Double Bay, Kings Cross y el mirador de Mcquarie's Chair para unas vistas magníficas sobre el puerto para luego regresar a la ciudad.

Alojamiento.

Día 5 - SYDNEY > AYERS ROCK · MP

Desayuno incluido

Traslado privado al aeropuerto de Sydney y salida en vuelo a Ayers Rock.

A su llegada serán recibidos por personal del hotel y trasladados junto con otros huéspedes al mismo.

Por la tarde, será trasladado al mirador de Uluru para apreciar la belleza del atardecer con un espacio designado especialmente para los huéspedes del Longitude 131.

Por la noche, disfrutará de una velada inolvidable en Table 131: Situada entre las dunas de arena roja en un lugar remoto, ofrece una cena exquisita de cuatro platos con vinos seleccionados, perfecta para una ocasión especial.

Longitude 131°: Sito en un paraje atemporal y enriquecedor, Longitude 131° goza de vistas a la naturaleza salvaje del Parque Nacional Uluru-Kata Tjuta, declarado Patrimonio de la Humanidad, en el inmenso Centro Rojo de Australia.

Longitude 131° es un conjunto de pabellones de lujo que ofrece una experiencia vital en el corazón espiritual de Australia, una verdadera sensación de calma y belleza en un paisaje desértico, rico en cultura, patrimonio e historia.

Siguiendo el espíritu de los antiguos exploradores, se han recreado pabellones tipo tienda de campaña de estilo safari que combinan elegancia y sostenibilidad desde los que el viajero puede contemplar las dunas de color ocre. Disfruta de unas vistas incomparables de las cambiantes luces nocturnas de Uluru desde la comodidad de la cama o desde la calidez de un saco de dormir en los balcones bajo el cielo estrellado.

El mobiliario contemporáneo, las obras de arte de artistas indígenas y el generoso bar de la suite repleto de delicias gourmet disiparán cualquier atisbo de carencia. Longitude 131° permite descubrir Uluru-Kata Tjuta a través de las aventuras guiadas que ofrece el alojamiento. Estas experiencias conectan a los huéspedes con los orígenes de los iconos del desierto y brindan la oportunidad de descubrir el patrimonio natural, así como las antiguas historias de creación del pueblo Anangu, la población aborigen del territorio.

El lujoso campamento base del desierto se extiende desde Dune House, el corazón de Longitude 131°, con sus vistas panorámicas y su techo en voladizo. Este es el lugar perfecto para descansar, tomar cócteles y contemplar todos los matices de colores de Uluru. Los huéspedes pueden cenar con vistas al corazón espiritual de la nación mientras saborean una excelente cocina que combina ingredientes locales con platos y vino de los mejores productores de la nación. Finaliza un día de aventura en esta zona de interior con un retiro en el Spa Kinara para un tratamiento de inspiración indígena o tomando algo al atardecer en Dune Top con unas vistas asombrosas a Uluru y Kata Tjuta.

Día 6 - AYERS ROCK - PC

Acompañe al guía de Longitude 131° en un paseo muy temprano a la luz del amanecer por el Desfiladero Walpa y las numerosas cimas de Kata Tjuta. Más tarde, una visita al Centro Cultural completa una mañana de descubrimiento del llamado Centro Rojo.

Almuerzo.

Por la tarde, viaje a la base de Uluru para aprender sobre la historia de los pueblos indígenas locales Mala en el Mala Walk. Al atardecer, adéntrese en desfiladero de Kantju iluminado por la luz del sol poniente para tomar bebidas y canapés por la noche.

Día 7 - AYERS ROCK > CAIRNS > MOSSMAN -MP

Desayuno incluido.

Traslado al aeropuerto de Ayers Rock para tomar su vuelo a Cairns.

Llegada a Cairns y traslado privado al lodge.

Cena y alojamiento.

Silky Oaks Lodge, ubicado entre un frondoso dosel de selva tropical, mira hacia el río Mossman, que fluye suavemente y se une al Parque Nacional Daintree, declarado Patrimonio de la Humanidad. El alojamiento tiene una ubicación ideal para acceder a las espectaculares atracciones naturales de la región, como la selva tropical de Daintree, el desfiladero de Mossman, la Great Barrier Reef y la localidad costera de Cape Tribulation. Con vistas al cristalino río Mossman y envueltos por la frondosa selva tropical, los huéspedes pueden relajarse en una de las cuarenta suites privadas construidas entre las copas de los árboles, cada una de las cuales es un refugio de lujo con todas las comodidades, un amplio balcón y una hamaca lista para balancearse con la brisa de la tarde. Cenar al aire libre en el restaurante Treehouse le permite deleitarse con las vistas y los sonidos de la sabana tropical, un extraordinario telón de fondo para disfrutar de la excelente cocina contemporánea al estilo australiano. Las experiencias exclusivas incluidas en Silky Oaks Lodge incluyen yoga, excursiones autoguiadas y natación o kayak en el río Mossman. Además, dispone de una toda oferta de experiencias personalizadas que incluyen vuelos en helicóptero, esnórquel y buceo por la Great Barrier Reef, y aventuras guiadas con First Nations Kuku Yalanji, los propietarios tradicionales de la región. Inspirado en las antiguas creencias indígenas de que el agua es una fuerza renovadora y dadora de vida, como las aguas curativas del río Mossman, el popular Healing Waters Spa ofrece una gama de tratamientos que cuentan con la gama de productos naturales Sodashi para el cuidado de la piel de fabricación

australiana.

Día 8 - MOSSMAN (CAIRNS) · PC

Desayuno incluido.

Pase un día inolvidable navegando por el Mar de Coral a bordo de un catamarán de lujo explorando tanto el Cayo de Coral de Mackay en el Arrecife Exterior como las idílicas Low Isles. Exclusivamente accesibles por Sailaway, la arena blanca como la nieve y las aguas cristalinas del Cayo de Mackay ofrecen el telón de fondo perfecto de la Gran Barrera de Coral. Ubicada en su frontera norte a aproximadamente 50 kilómetros de Port Douglas, la pequeña isla se eleva solo unos metros por encima de la marea alta.

El itinerario del día incluye visitas a dos sitios de arrecifes protegidos ideales para hacer snorkel, ofreciendo vistas cercanas a los vibrantes y diversos jardines de coral, almejas gigantes, tortugas y un caleidoscopio de peces tropicales. En medio, desembarque en la pequeña franja de playa para descansar en el paraíso.

Cena y alojamiento.

Día 9 - MOSSMAN (CAIRNS) · MP

Desayuno incluido.

Día libre.

Cena y alojamiento.

Día 10 - MOSSMAN > CAIRNS > LIZARD ISLAND ·MP

Desayuno incluido.

Traslado privado al aeropuerto de Cairns.

Facturación y salida en vuelo a Lizard Island.

Alojamiento por 3 noches.

Lizard Island, el resort de playa insular más septentrional de Australia, goza de una ubicación única en la Great Barrier Reef, 240 kilómetros al norte de Cairns, a la que solo se puede acceder tras una hora de vuelo panorámico sobre el arrecife y las aguas turquesas.

La isla cuenta con 24 playas de arena fina blanca, un parque nacional de más de 1000 hectáreas y las vistas más azules del océano.

Nada más llegar a este resort, el único que hay en la isla, con cuarenta habitaciones y suites, y un spa de día, los huéspedes ya perciben la sensación de exclusividad, tranquilidad y belleza que se palpa en el ambiente.

Las playas están intactas, solo se aprecian huellas ocasionales en la arena. Los jardines de arrecifes de coral bordean la isla brillando bajo las aguas cristalinas. La vida marina de la zona es reconocida en todo el mundo.

Lizard Island seduce por su multitud de arrecifes y actividades acuáticas, desde increíbles experiencias de buceo, hasta hacer esnórquel directamente desde la playa para conocer los espectaculares jardines de coral y los brillantes peces tropicales de colores. Cerca se encuentran los arrecifes Ribbon Reefs, conocidos por ser uno de los mejores lugares de pesca deportiva del mundo.

Para los que quieran descubrir playas privadas, hay barquitos motorizados de cortesía donde disfrutar de una selección especial de exquisitos aperitivos y bebidas. Aparte, hay disponibles una amplia variedad de actividades, como una visita a la estación de investigación marina Marine Research Station del Australian Museum, una excursión al punto más alto de la isla, Cook's Look, un tratamiento de spa y cruceros con aperitivo al atardecer.

La filosofía gastronómica es sencilla y exquisita, elaborada a base de productos frescos de la región. El menú del restaurante

Saltwater cambia a diario y, además, los huéspedes pueden disfrutar de deliciosos pícnicos gourmet en playas solitarias y cenas de degustación para dos en la costa al atardecer.

Día 11 - LIZARD ISLAND · PC

Desayuno incluido.

Días libres.

Día 12 - LIZARD ISLAND · PC

Desayuno incluido.

Días libres.

Día 13 - LIZARD ISLAND > ESPAÑA · AD

Desayuno incluido.

Salida en vuelo a Cairns. Llegada, traslado al terminal internacional y facturación y salida en vuelos de regreso.

Noche a bordo.

Día 14 - ESPAÑA

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE

INFORMACIÓN COVID y REQUISITOS DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

Alojamientos previstos o similares

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase business.
- Vuelos internos en Australia en clase turista.
- Tramitación del visado electrónica a Australia para españoles.
- Equipaje facturado en todos los vuelos.
- **Seguro básico** de Inclusión sin gastos de cancelación.
- Alojamiento en los hoteles seleccionados.
- Sydney: desayunos
- Ayers Rock, Longitude 131^º: Pensión completa con una selección de bebidas.
- Mossman, Silky Oaks LOdge: Media pension.
- Lizard Island: Pensión completa con una selección de bebidas.
- Excursiones / actividades:

Sydney:

Almuerzo en Hunter Valley con traslados en helicóptero.

Visita privada de la ciudad.

Ayers Rock:

Atardecer sobre Uluru.

Excursión a la base de Uluru.

Atardecer en Montes Olgas.

Cairns: Crucero a la barrera de coral con almuerzo.

- Traslados en servicio privado en Sydney y Cairns.
- Traslados ofrecidos y organizados por los alojamientos en Ayers Rock y Lizard Island.
- Servicios en inglés.

Validez de este presupuesto: 15 días. Pasado este plazo, habrá que revisar si siguen vigentes las promociones aplicadas.

Disponibilidad sujeta al momento de reservar.

Debido a la situación sanitaria actual, los requisitos de entrada a cada país cambian relativamente a menudo. En el momento de la confirmación de la reserva, informaremos de las condiciones de viaje en ese momento, pero hay que tener en cuenta que estas condiciones pueden cambiar hasta el último momento y pueden suponer un desembolso adicional por parte del pasajero.

Una vez confirmada la reserva, el importe del seguro no será reembolsable en ningún caso.

Recomendamos encarecidamente la contratación de un seguro adicional que incluya gastos de cancelación. Si lo desea, podemos gestionarlo nosotros. Consultar precios y condiciones.

Para la correcta reserva y emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

Compruebe que los nombres de la reserva coinciden con los que figuran en los pasaportes, ya que las compañías aéreas no permiten correcciones. Un cambio de nombre implicará hacer una nueva reserva con un posible incremento de tarifa que deberá asumir el pasajero.

Compruebe detenidamente la limitación de equipaje en la web de cada compañía, para ajustarse siempre a la política más restrictiva.

Recomendamos realizar el check -in on line el día anterior a la salida, siempre que la compañía aérea lo permita.

El pasaporte deberá tener una validez mínima de 6 meses.

El orden de las visitas puede verse modificado.

El "Check In" en los hoteles es a partir de las 1500hs.

Para garantizar la ocupación antes de esta hora supondrá un cargo adicional. De lo contrario estará sujeta a disponibilidad

El "Check out" en los hoteles a las 1000hs.

Para garantizar la ocupación de la habitación después de esta hora supondrá un cargo adicional. De lo contrario estará sujeta a disponibilidad.

Para entrar en Australia se necesita una autorización electrónica de viaje.

No incluye

- Gastos personales.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación. [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)
- Bebidas en las comidas. (salvo especificación en contra).
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- Excursiones no mencionadas o detalladas como optativas, entradas a museos, monumentos y otros NO mencionados en programa como tasas aeroportuarias e impuestos de salida del país.

Condiciones

A TENER EN CUENTA

1) TIEMPO LÍMITE EMISIÓN:

En caso de no haber recibido el pago / bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.

2) SEGURO: El presente viaje lleva incluido un seguro de inclusión con coberturas básicas que puede consultar en el siguiente enlace:

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/698-1760_Asistencia_Inclusion_2.pdf

Nosotros recomendamos encarecidamente la contratación de un seguro opcional con mayores coberturas. A continuación, le indicamos distintas opciones de seguros con coberturas ampliadas para que valore el viajero su contratación. Si el viajero está interesado, tendríamos que realizar la contratación en el momento de la confirmación del viaje por lo que el coste del seguro se deberá abonar junto con el depósito de la reserva y este será no reembolsable:

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/01._TARIFAS_NETAS_SEGUROS OPCIONALES_MAPFRE.pdf

3) El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.

4) IMPORTANTE: Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar

5) Según la resolución 830 de IATA por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.

6) La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.

7) El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.

8) Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.

9) Las personas con movilidad reducida, antes de proceder a la solicitud de la reserva, deberán poner en conocimiento de la agencia detallista tal situación, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje de acuerdo con las características del mismo. De acuerdo con lo establecido en el Reglamento CE 1107/2006, se entiende como persona de movilidad reducida, toda persona cuya movilidad para participar en el viaje se halle reducida por motivos de discapacidad física (sensorial o locomotriz, permanente o temporal), discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición de los demás participantes en el viaje. Igualmente es muy importante destacar que las agencias minoristas tan pronto como tengan conocimiento de que una persona con movilidad reducida desea participar en un viaje combinado organizado por una agencia mayorista, deberá ponerlo de inmediato en conocimiento de la agencia mayorista, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje solicitado de acuerdo con las características del mismo.

10) Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.

11) Una vez confirmado el viaje, éste quedará sujeto a unos gastos de gestión de 50,00 € por persona en caso de anulación de este, independientemente de la antelación con que esta se realice, además de los gastos legalmente establecidos en las condiciones generales que figuran en nuestro Catálogo General 2022 www.destinosdelmundo.es/condiciones-generales

Destinos del Mundo

